

ÓRGANO DE LA CONFEDERACIÓN REGIONAL DEL TRABAJO DE CATALUNA Y PORTAVOZ DE LA CONFEDERACIÓN NACIONAL DEL TRABAJO

# FALLOS DE TRIBUNALES

Los sucesos de agosto nos han revelado cosas que nosotros pensábamos, pero que no decíamos porque, cuando se habla en estos tiempos, se corrigen, pues la censura, las llamadas a revelarlas continúan que mientras no existan pruebas concretas no es posible resolver sobre ellas.

Sucedio, no obstante, que cuando se trataba de instituciones y se señalaban sus defectos tampoco se corrigen, pues la censura, los intereses que se lesionan y otras cosas más, se convierten en la montaña inaccesible, que jamás se escala.

Es ya ley común y norma de los honrados encargados del poder no abordar jamás los problemas de fondo.

¿Cuánta tinta y cuánto papel se ha empleado en demostración de que los tribunales no funcionan normalmente?

¿Cuántas veces se ha repetido que el fallo que se aplica es una injusticia, está en desproporción con el delito que se quiere castigar?

Y esto, que en los tribunales civiles es una norma, pero que en muchos casos es corregible, no resulta igual en los tribunales militares. En estos la actuación es, peor por lo que a España afecta, más.

Ha revisado un proceso que un fallo militar ha decretado. Lo que equivale a decretar la infamabilidad de los que lo decretaron.

Sin embargo, nada más erróneo. Sostenemos, por el contrario, que en los fallos militares es donde más fácilmente puede incurrir en error. Y pueden incurrir por la falta de preparación.

Digamos cuanto se quiera, para administrar justicia, cuando se trata de preparar una preparación especial, y los jueces instructores militares, como todos los que intervienen, carecen, salvo rarísimas excepciones, de las condiciones debidas.

Y para que se vea la verdad de cuanto decimos, a continuación transcribimos una carta que un compañero encarcelado nos remite. Ella será la más elocuente prueba de cuanto decimos.

«Os escribo para saludaros y deciros que el día 13 fui puesto en libertad.

«Habría de haber sido, a esta fecha, sea me hace entrega del testimonio de la sentencia recaída en el Consejo Supremo de Guerra y Marina.

«El delito que se me imputaba es el haber dicho yo a los presos del castillo de Santa Bárbara, en ocasión en que fui a hacerles una visita:

«Muchachos, no apurarse, pues si el gobierno militar tiene autoridades, nosotros, con bravíos, no los tenemos miedo.»

Esta frase, forjada por un imbécil, fué calificada de rebelión militar, por lo que el consejo me pedía seis meses y un día de prisión correccional, desestimando la petición fiscal, que era de seis años y un día.

El capitán general disiente del fallo por estimar acertada la petición fiscal y eleva la causa al Tribunal Supremo de Guerra y Marina, y está devuelto la causa considerando que la frase citada no cabe estimarla como excitación a la rebelión militar, sino como alarde que demuestra la «perversidad moral» del autor, y no es conculcado de «delitos ni de delitos». Y en su virtud se absolvió al procesado J. M. A. del delito que se lo imputa.

¿Que os ha parecido el caso? Después de tenerme nueve meses preso, con gravado para mí intereses, como me ilico. No me ha dejado. Pudo usted iras.

¿Qué os parece?—No se pregunta al amigo y compañero.

¿Qué os parece?—preguntamos nosotros a todos aquellos que nos lean.

El caso no merece agrida o dulas.

¿Qué me dice usted ahora, para eso, no falla otra, el capitán general disiente y el Consejo Supremo de Guerra y Marina proclama su inocencia.

Pero, y los nueve meses que ha estado preso. ¿Y los días que se lo han irrogado. De esto quién se acuerda!

¿Por qué, pues, no revisar el proceso para saber quién ha sido el responsable?—Porque, sin duda alguna, existo un responsable de lo sucedido.

O bien el magistrado, y hay que onarlo lo que cueste dudar si un inocente. O bien el juez instructor y, en este caso, lo que menos puede hacerse es destituirlo para que no reincida.

Alguno es responsable, pero no parece. O bien el jurado, perjudicado quedó... y hasta otra.

Ya veis como procede la justicia histórica.

Por una dolencia se encierra a un hombre, se lo tiene nueve meses preso y después se lo suelta, sin que se haya, ni sea, ni sea equivocado, reconocemos su inocencia... pero, nada más.

Revisión del proceso para depurar la responsabilidad y aplicar el desprecio público, tanto sea al dolador como al juez, o al jurado que suelta, esto, ¡ay! paciencia.

La justicia no puede equivocarse, no se equivoca jamás, es infalible; pero los hombres, sin años de presidio, siendo inocentes, sufren que los culpables se vean jamás puestos en vindicta.

# A trabajar o a combatir

Washington.—En virtud de los Reglamentos publicados por el mariscal preboste, general Corwider, todo hombre de edad militar deberá trabajar o ir a combatir, a partir del primero de julio.

No sólo los ociosos, sino cuantas personas estén ocupadas en trabajos no útiles, tendrán que elegir entre nuevas ocupaciones o permanencia en filas en el campo.

Los charlatanes, los empleados de hipódromos, mozos de café, porteros, empleados de clubs, dependientes de comercio, criados, etc., figurarán a la cabeza de las listas para obligarles a servir al Gobierno. No se tiene en cuenta en la ley la condición de ser socios de familias.

Cree el Gobierno que esta medida contribuirá a resolver cuantas dificultades existan para la fabricación de municiones y construcción de barcos.

«Washington.—En virtud de los Reglamentos publicados por el mariscal preboste, general Corwider, todo hombre de edad militar deberá trabajar o ir a combatir, a partir del primero de julio.

«No sólo los ociosos, sino cuantas personas estén ocupadas en trabajos no útiles, tendrán que elegir entre nuevas ocupaciones o permanencia en filas en el campo.

«Los charlatanes, los empleados de hipódromos, mozos de café, porteros, empleados de clubs, dependientes de comercio, criados, etc., figurarán a la cabeza de las listas para obligarles a servir al Gobierno. No se tiene en cuenta en la ley la condición de ser socios de familias.

« Cree el Gobierno que esta medida contribuirá a resolver cuantas dificultades existan para la fabricación de municiones y construcción de barcos.

# NO CAMBIAN

Soña Casanova, la célebre escritora rusa, en su libro «La Rusia roja», en sus críticas a los bolcheviques, dice: «Los bolcheviques no cambian. En su programa de los últimos días que esperan a los revolucionarios rusos: «Que será—dice en una crónica fechada en febrero y publicada antes por el «gauchin» de Luch de Tenn—«dentro de un par de días de los bolcheviques Lenin y Trotsky y de los otros cabecillas social-revolucionarios? Adónde irá el generalísimo Krylenko, inclinando la cabeza de cada calle, de cada casa, de cada portal, en un cuerpo a cuerpo sin perdón».

Los Comités de los obreros organizados guardan armados dentro y fuera de los edificios. Están cerradas tiendas y boticas, los mercados, vacíos.

Es esto uno de los periodos más contrarios de la lucha que desde hace un año significa a Rusia, pero hay que ver el titánico esfuerzo que para afirmar la libertad y demás bienes de la revolución realiza la Guardia roja, que, hasta con sus cuerpos, intentarían poner al gallo por la cabeza a Alemania. Y agrega: «¡Infelices! Sus cuerpos serán los de los últimos inmolados a una trágica utopía; y las ambiciones de los políticos imbeciles o fanáticos negros o rojos. A todos.»

«¡Lo que estamos viendo (sigue Sofka) es el triunfo de un grupo de obreros, «bolchos cronos» no decía que estaba encamada de las radicalísimas transformaciones que realizaban los bolcheviques en el periodo algrido de la revolución.

Y hoy, porque «la revolución está en sus comienzos y en la lanza de los laucheros prusinos alza la corona de la futura Rusia...» piensa en «Tobolsk, en la Familia Imperial desterrada y custodiada por los revolucionarios. ¿La tendrán en rehén?», si que, al través de la infamia mayor, al crimen con los venedidos!

La paradoja salta a la vista. «El pobre no tiene pan. Amenaza al obrero la falta de trabajo. Siguen, encareciendo las subsistencias.»

Esto, más como aquí... Y cuando los llamados representantes obreristas dejaban, al parecer, preocuparse de alguno de esos graves problemas que tanto afectan a «sus» representados, se deslapan «con la bagatela de un debate político, que es, como salta por sí mismo».

Se conoce que ellos no pasan hambre.»

Según una estadística de Mr. Halfour, son treinta y tres los Estados que han declarado la guerra a Alemania desde 1914.

Ya lo he y dicho otra vez: El fracaso de la revolución rusa, el retorno de una testa coronada para regir los destinos malhadados de aquel pueblo hermano, más que el fracaso o el triunfo de Francia y Alemania, son la consecuencia de la libertad europea, de la libertad mundial del proletariado.

Y aquí es donde quisiéramos ver la independencia de criterio de los intelectuales amantes de la verdad. WOSKY

# Costa Rica declara la guerra a los Centrales

Nueva York.—Un despacho de San Juan de Costa Rica ha declarado la guerra a los Potencias Centrales.

# Mejico y Cuba rompen las relaciones diplomáticas

Méjico.—Acaban de romperse las relaciones diplomáticas entre Méjico y Cuba. El encargado de Negocios mejicano en Méjico, señor de las relaciones cubanas en Méjico han sido llamados por sus gobiernos.

# NO HAY DERECHO

«El régimen político...»  
Estipios atravesando un período agudo de campañas políticas en el cual los contendientes han olvidado casi por completo las antiguas normas permitidas en toda lucha noble y en la que debe predominar el análisis y los argumentos serenos, pero, en cambio, entre chuchos, los cuantos «conscientes de sus derechos, la inteligencia puesta al servicio de la verdad, es el régimen que preside los torneos políticos, pero, a juzgar por los hechos que veo con profunda y amarga tristez, como se burlan los principios, se violen los términos, se explotan los equívocos y se niegan las verdades más inconcusables. No me extraña tal conducta, aunque me duezan en el alma tales procedimientos, pues si sometiésemos los movimientos políticos que impelen y lanzan a unos contra otros en nuestra esfera, en esta patria mundial, nos pareceríamos al momento a unos cuantos de los más antiguos políticos que en el mundo se unida el odio que aguarda ostento propiamente para vengarse del que juzga ser su más terrible enemigo. Los instos, instintos inferiores, nocivos repugnantes, desahucios, todo se combina en sus luchas estériles cuya finalidad no es otra que el matar, por el solo deseo de matar y tipustar al adversario. Una lucha que no es otra que la lucha de un mundo burocrático es subjetivo, es feconda solamente en producir el desorden moral y la ruina material del proletariado. La ruina material y el desorden moral no son materiales propiamente para levantar una cultura de reconstrucción social, sino más al contrario, pues con ruinas y desórdenes nace más que un desierto o la organización suicida, cuyos frutos por los días, los venadas y sacrificios mudos, que constituyen el atrevimiento, dando lugar a intentar descubrir sus misterios y sus tragedias. ENRIQUETA ANTOY Y FERRE

# La intervención del Estado en el malestar del pueblo

Decía ya en el artículo anterior que el Estado comienza a tomar bajo su responsabilidad una parte de las víctimas del hambre, pero que, a esta hora, se han concentrado cada vez más y más, por la necesidad de sobrevivir, forzosamente, que le va a aumentar el malestar. Este malestar se manifiesta en formas más maneras. El hambre produce la degeneración desarrollando los vicios y debilitando el físico de la raza. En la parte moral el hambre y la miseria destruyen, haciendo hipocritas, criminales, ladrones. Y no son precisamente los que han caído en la desgracia los más interesados en estos efectos: los pobres son los que quieren llegar a padecer los males de la miseria.

La lucha por la vida está hoy lógicamente encimada en males morales, legislativos como impunes. (Que es sino la que justifica, con miles de hombres armados, el derecho de propiedad, la explotación del hombre por el hombre en todas las actividades de la vida productiva.) (Que es sino la ley que justifica la guerra y el encierro caprichoso al que no obra de acuerdo con ella.)

Y el Estado, que existe para mantener en vida esos males que le dan poder y fuerza, no puede, no puede de ninguna manera, ser el promotor del bienestar. Desde el momento que debe proteger la propiedad individual, protege forzosamente a la burguesía y a la miseria, y como que no la distingue, para evitar el conflicto que se manifiesta en su seno, no puede ser imparcial, sino el caso de que se ocupara de ella, sólo con trabajo por ocupar un lugar que le deja en su camino por tener necesidad de «disfrutar» de lo que el ha producido habiendo obtenido el acaparramiento de los recursos de la sociedad.

En muchas muy menores partes, satisfacer, en cantidad que no es suficiente, las necesidades de la vida.

Los que los que afortunados tienen derecho a la satisfacción de todas sus necesidades son los menos, y los que están propensos a la desgracia son los más.

¿Tiene que producirse el triste espectáculo diario de los hechos que se catalogan en las crónicas policíacas cuando violan las prescripciones legales y que se silencian cuando el desgraciado se roba y se asesina a sí mismo.

Pero como las ideas de humanidad se diluyen y el progreso del bienestar se desdobra y en otros se expresa un gesto de lástima por los que sufren, el Estado que nunca hace más que legislar lo que ya se ha hecho, que ya se ha hecho en el pueblo después de cruentas luchas (cuando no las contradice) se va en el deber de disminuir el mal—no anularlo.

# Resuélvase pronto

Según informaciones recibidas, parece que se han suscitado dudas acerca de la aplicación de la amnistía a los compañeros Beneditos, Heródero y Mariano Mateo, y la autoridad ha olvidado a consulta lo que precedo.

A pesar de todo y considerando que esto pudiera haberse hecho antes, nos congratulamos de que se decida algo sobre estos tres compañeros.

Lo que nos intriga es que a Beneditos y Heródero se les ha trasladado a Figueras, y en la causa que se les instruye, y «calificación», entregada en el penal, es por «huelga» en la que no nos extraña.

Si su causa está calificada de rebelión, están incluidos en la amnistía, y tenerlos en el cárcel, prolongar su encierro, es sencillamente una falta de lógica, por no haber examinado antes su posición política.

Esperamos, pues, que los tribunales competentes y superiores resuelvan inmediatamente y se liberen a los tres detenidos.

No comprendimos como pueda ocasionarse dudas a la amnistía al momento de aplicarlos a estos tres.

Si embargo, por lo que oxistió este día, esperamos su resolución lo antes posible para no irrogar más días a los que ya hace nueve meses que sufren los rigores del régimen carcelario.

Creemos, pues, que a los interesados se obrará rápidamente para la pronta exculpación de nuestros camaradas y que podremos al fin saludarlos.

La aviación británica  
**RAID A HAGENBERG**  
París.—El día 23, a las once de la mañana, empezó el mal tiempo, pero antes de diez horas practicamos muchos reconocimientos. A las once, echó por los aires una bomba sobre los acantonamientos enemigos en los alrededores de Hagenberg y destruyó los aeródromos enemigos.

# LOS «GOTHAS» DE BOMBARDEO

París.—Las características de los últimos «Gothas» que tomaron parte en los bombardeos de Gran Bretaña son: 3500 metros de largo entre las alas tres motores de 300 caballos, pudiendo transportar nueve pasajeros.

Los bombardeos se reduce a seis el número de pasajeros, lo que permite aumentar el número de bombas y de escuadrillas.

Llevan dos toneladas de proyectiles.

# CONTRA LOS SINDICATOS

Y ahora, apartándonos de todas las causas y efectos:

«Que derecho tiene un hombre o un grupo de hombres, constituidos en Gobierno o por gozar de todas las comodidades, de ofrecer una migaja a los hambrientos o a hospital a los enfermos?

«¿Quién ha dado a unos hombres el derecho de disponer de una abundancia, mientras otros trabajan precisamente para mantenerlos en ese estado, careciendo ellos de lo más indispensable? OTTO-NIMMANN

# CONTRA LOS SINDICATOS

«CONTRA LOS SINDICATOS

«Todo está relacionado. A la clase obrera, como a los galgos flojos, todo son pulgas.

«Ayer se promulgó una ley de amnistía. Los beneditos, heróderos y mariano Mateo, fueron amnistiados. Se anunció a sud de bombas y platillos, porque así lo proclamaron los dos reformadores nacionales: las elecciones por colegios y las elecciones para diputados. Cortes en pleno estado de guerra sin declaración.

«Aguar estos incongruencias que prifran los partidos políticos burgueses y aspirantes al Poder, la parcialidad ha descendido que ha hecho el gobierno renoverar, reteniendo en los presidios a los presos de Oñeta, los de Julio de 1909, Celedero,

# PERLITA

Naciste, tuyo es el mundo  
tuyo el aire que respiras,  
tuyo todo cuanto miras,  
tuyo el espacio y profundo.

Spontáneo y rotundo  
como el haz de sol  
te expone claro y sincero  
porque no agitas después  
si te faltan integridad,  
«aborrezco al mundo enteco».

JOSE ESCOBAR

# Juicios de la prensa

«El Sol»  
No es queriendo ahogar las voces acusadoras, como los gobernantes de agosto van a convencer a los que se desprecian torpe y temeraria: la tormenta que acabó el 21 de marzo

Heraldo de Aragón:  
«En la Cámara popular se fluída a la sazón aquel trágico e hiriente período de nuestra historia contemporánea designado con el genérico de «los sucesos de agosto».

Fueron aquellos días prodigios en intensidad de emociones.

Explosión caso prematuro, de un pueblo que quería renoverarse sin haberse purgado previamente de sanias adhesiones feudales, principio para una general lacer-

Trabajadores. La ola del hambre

Volvamos otra vez a la labor de molerla de otra vez a la labor de molerla...

Y este afluyente de conflictos económicos a nadie incumbe más que a los trabajadores...

Estos en una época de luchas políticas y económicas, todos los disputados...

Yo no sé si dentro del movimiento político fue un error el retirarse la clase trabajadora...

Peró los trunfos económicos, con más claridad que los de cualquier otra época...

Y entre tales anomalías económicas, en ningún concepto se nos demostró el patriotismo de los gobiernos...

En muchas ocasiones se ha demostrado el proceder de otros gobiernos en otros países...

Hay que matar la idea de rebeldía... Hay que ahogar los gritos de los esclavos...

Y como hipótesis hacia una idea de crear una decencia dentro la fuerza proletaria organizada...

ro si es elocucionables; que al socialismo parlamentario recobre la omnipotencia reductora...

No es aventurado suponer lo que yo ya suponía anteriormente. La colectividad indiferente ayudaría a esta obra...

Y que no se asome jamás por sus labios que la emancipación de los trabajadores...

La actuación del Gobierno y el Comité algodonero

No fue mucho que al enterarnos de que se iba a formar un Comité Algodonero para distribuir dicho material...

Es deplorable, sensible, que se juegue con nuestra relativa tranquilidad, pues desde que está en la oficina...

Ante la queja del obrero textil y textil-huiler fabricantes que concierne a un número de plus y otros que sobre el personal, la consecuencia de la subida de las subsistencias...

La burguesía catalana cada día se presenta más irreconciliable con nosotros; sin otras miras que sus intereses particulares...

A nuestro entender, no consume más tirugón del que en proporción llega. Pues se calcula que cabajando seis...

En España, el Gobierno, ni el celo. El Comité Algodonero han basado sus actividades en el consumo de algodón...

Todo cuanto he manifestado, es la voz de un obrero que protesta y que se esfuerza por la defensa de sus intereses...

Ciudad Real.—Comunican de Aldea del Rey que un maestro de escuela ha extrahido...

¿JUSTICIA?

No, nunca ha existido ni en códigos ni en leyes; más bien es un escarnio, una burla...

¿Es Justicia? Los procedimientos que empleáis cuando, poseyendo vuestras abundantes riquezas...

¿Qué Justicia empleáis cuando el pueblo obrero, acosado por el hambre, exige el derecho a vivir...

Peró si ese pueblo que sufre continuamente las funestas consecuencias de estos hechos...

Peró la Justicia, basta; seguid vuestra obra de maldad; encarcelad, asesinad, atronad, maltratad...

San Sebastián.—La huelga de los peones del ramo de construcción...

El día de la flor y las damas de Estrepajosa. Las caritativas damas de Estrepajosa...

El día de la flor y las damas de Estrepajosa. Las caritativas damas de Estrepajosa...

El día de la flor y las damas de Estrepajosa. Las caritativas damas de Estrepajosa...

El día de la flor y las damas de Estrepajosa. Las caritativas damas de Estrepajosa...

El día de la flor y las damas de Estrepajosa. Las caritativas damas de Estrepajosa...

El día de la flor y las damas de Estrepajosa. Las caritativas damas de Estrepajosa...

ya el día de la flor. Los sectores ya se habrán enterado por los periódicos que se han publicado...

Peró esta denominación, aunque más adecuada, seguramente habría horrorizado a todos los individuos de la organización...

De ahí que la denominación de 'El día de la flor' haya sido un verdadero acontecimiento. Esta denominación es, por lo que respecta a los sectores...

Peró, sencillamente, porque muchos o todos de esos zánganos son propietarios de fábricas, talleres y pisos que...

Si se quiere renovar de verdad estas plagas de la tuberculosis, viruelas y demás...

EMILIO V. SANTOLARIA

MITHIN EN EL OSMO. Por la nulificación de la Jornada de ocho horas

A las once de ayer mañana se celebró en el Teatro Cómico del Paralelo el mitin convocado por el Sindicato Ramo de elaborar metales...

El presidente dio por abierto el acto leyendo el secretario el cartel de la convocatoria.

Se da lectura a una carta de adhesión de la Cámara de Diputados y seguidamente el compañero Hurtado, de los aserradores, hace consideraciones para demostrar la necesidad y justicia de implantar la jornada de ocho horas...

Después de comer, mi buen amigo, el director, comienza lo que lleva relación con la causa de la jornada de ocho horas...

Después de comer, mi buen amigo, el director, comienza lo que lleva relación con la causa de la jornada de ocho horas...

Después de comer, mi buen amigo, el director, comienza lo que lleva relación con la causa de la jornada de ocho horas...

Después de comer, mi buen amigo, el director, comienza lo que lleva relación con la causa de la jornada de ocho horas...

Tribuna ferroviaria

A todos los Sindicatos obreros de España. Peró primera vez, como siempre para estampar por letras de molde...

Sierva mi pluma para cada obrero haga los comentarios propios del caso, como si sucesivos artículos irán apareciendo...

Sierva mi pluma para cada obrero haga los comentarios propios del caso, como si sucesivos artículos irán apareciendo...

Sierva mi pluma para cada obrero haga los comentarios propios del caso, como si sucesivos artículos irán apareciendo...

Sierva mi pluma para cada obrero haga los comentarios propios del caso, como si sucesivos artículos irán apareciendo...

Sierva mi pluma para cada obrero haga los comentarios propios del caso, como si sucesivos artículos irán apareciendo...

Sierva mi pluma para cada obrero haga los comentarios propios del caso, como si sucesivos artículos irán apareciendo...

EL CRIMEN

Los ardientes rayos del sol de junio, tocaban en las eras la paja de los diversos...

Unos meses después de la sustracción, el pueblo de los Rosas, la modesta Rosa, era paja en cinta...

Unos meses después de la sustracción, el pueblo de los Rosas, la modesta Rosa, era paja en cinta...

Unos meses después de la sustracción, el pueblo de los Rosas, la modesta Rosa, era paja en cinta...

Unos meses después de la sustracción, el pueblo de los Rosas, la modesta Rosa, era paja en cinta...

Unos meses después de la sustracción, el pueblo de los Rosas, la modesta Rosa, era paja en cinta...

INFORMACIONES

SOLIDARIDAD

Ha fallecido el mecánico Pedro de un incansable trabajo...

Ha fallecido el mecánico Pedro de un incansable trabajo...

Ha fallecido el mecánico Pedro de un incansable trabajo...

Ha fallecido el mecánico Pedro de un incansable trabajo...

Ha fallecido el mecánico Pedro de un incansable trabajo...

Ha fallecido el mecánico Pedro de un incansable trabajo...

Ha fallecido el mecánico Pedro de un incansable trabajo...

Ha fallecido el mecánico Pedro de un incansable trabajo...

Ha fallecido el mecánico Pedro de un incansable trabajo...

Ha fallecido el mecánico Pedro de un incansable trabajo...

Ha fallecido el mecánico Pedro de un incansable trabajo...

Ha fallecido el mecánico Pedro de un incansable trabajo...

Ha fallecido el mecánico Pedro de un incansable trabajo...



LIQUIDACION DE ROPAS HECHAS

El bazar más económico de Barcelona Trajes a medida desde 30 a 70 pesetas

- Trajes caballero de 6 a 50 pesetas
Trajes señora de 13 a 30 pesetas
Sobretodos caballero de 20 a 70
Abrigos señora de 10 a 30
Trajes niño de 2 a 20
Abrigos niño de 8 a 16
Sobretodos niño de 12 a 40
Abrigos niño de 11 a 20

42 - CARMEN - 42

PRECIO FIJO PRECIO FIJO

42 - CARMEN - 42

Biblioteca de Arte Moderno

- Los Maños Pastores, drama en tres actos, original de Octavio Mirbeau, traducción de Felipe Cortiella. 1.00
El Hanto del Alba, visión elegíaca-confortadora del presente y el porvenir, original de Felipe Cortiella. 0.50
El Teatro y el Arte Dramático de nuestro tiempo, conferencia por Felipe Cortiella. 0.20
EN CATALAN
Els Maños Pastors, edició primosa d'un drama escènica d'Octavio Mirbeau, traducció de Felip Cortiella. 2.00
Els Tarats, drama en tres actes, original de Eugenio Brieux, traduïdo per la Agrupació Avenir. 1.00
El Homenaje, drama sociológico popular, en tres actes, original de Felipe Cortiella. 2.00
Dolors, poema dramàtic social en un acte, por Felipe Cortiella. 1.00
El Plor de l'Ànima, original de Felipe Cortiella (edició primosa). 1.00
El Cantor de l'Ídela, himno en prosa poètica, a la Anarquía i al Ideal de la Vida, por Felipe Cortiella. 0.25
Irradiacions, De la simplicitat de les coses i de l'idealisme intel·lectual com a condició econòmica per a la més alta creació i fruit de la fe i de la feua. Conferència por Felipe Cortiella. 0.50
Vers la Societat Redimida, conferència por Maria Vilà. 0.50
Roosersholm, drama en quatre actes, obra maestra de Enrique Ibsen, traducción de Felipe Cortiella. 1.00
Anarquistas, tomo de poesías anarquistas, primeramente editado, original de Felipe Cortiella. 1.50
Los Sirenas de los Joves Intelectuales (orientaciones futuras), por Felipe Cortiella. 0.20

Estas obras, que forman parte de lo más vibrante y selecto de la literatura revolucionaria y aglutinada en las páginas más próximas a agitarse, se hallan de venta en esta Administración, destinándose el 50 por 100 de su producto a favor de SOLIDARIDAD OBRERA.

Servicio de librería de SOLIDARIDAD OBRERA

- Amor prohibido, A. Ghirardo. 2
Viva Libro, Lorenzo. 1
En la cárcel, Gorki. 1
Flores Vagabundas de Gorki. 1
La Nueva Teoría de la Economía, S. P. 1.25
Sociedad del Amor, Bracco. 1.25
Muecas Humanas, Bracco. 1.25
El origen del Hombre, Darwin. 1.25
Ciencia y Naturaleza, Buchner. 1.25
Los dijes intermedios, Diderot. 1.25
El matrimonio, León Tolstoy. 1.25
La Heliquia, Eça de Queiroz. 1.25
Tiempos Sombríos, Argento. 1.25
Dios y el Estado, Bakounine. 1.25
Las Ideas Indiferentes, Diderot. 1.25
Obras Filosóficas, Diderot. 1.25
El Progreso, Herbert Spencer. 1.25
El Arroyo, Reclus. 1.25
La Montaña, Reclus. 1.25
Verdad (2 tomos), Emilio Zola. 1.50
Los Cosacos, León Tolstoy. 1.25
La mujer, P. J. Proudhon. 1.25
Diálogos Filosóficos, Remán. 1.25
Las prisiones, P. Kropotkin. 1.25
Sionismo y Misticismo, Emilio Zola. 1.25
Fuerza y Magia, Buchner. 1.25
Luz y Vida, Buchner. 1.25
Orden y Libertad, Pablo Mantogazza. 1.25
La Corteza de Alejandro, A. Franco. 1.25
Del vivir revolucionario, A. Guera. 1.25
Federalismo, Socialismo y Antropológico, Bakounine. 1.25
El Tablado de Arlequín, Barroja. 1.25
Socialismo Evolucionista, Berstein. 1.25
Mas doctrinas de los partidos políticos en Europa, Boyo. 1.25
Boquejos de una historia del siglo y de la vida del siglo XIX, Backe. 1.25
La voz de los muertos, Garmón. 1.25
Mas Mujeres en el mundo, O. de Bux. 1.25
Estruendo de la Revolución, V. Capella. 1.25

- El origen de las especies (3 tomos), Darwin. 1.25
La Democracia y los Hacendados, Delaisi. 1.25
Diez y seis años en Siberia (2 tomos), Deutsch. 1.25
Del Matrimonio al Amor, Dido (Noemio). 1.25
Conflictos entre la Religión y la Ciencia, Duper. 1.25
Socialismo y Anarquismo, Fabri. 1.25
Evolución y Revolución, Reclus. 1.25
El Porvenir de la Ciencia (2 tomos), Bagnoli. 1.25
El Alma de los Perros, Souza Reilly. 1.25
Cerebros de París, Souza Reilly. 1.25
Desconocido nunca ha existido, Bossi. 1
Filosofía del amor, Pablo Mantogazza. 1
Las pasiones Humanas, Latorre. 1
Religión al alcance de todos, Ibarra. 1
Memorias de un revolucionario, Kronkine. 1
El caso del derecho Penal. Los Hombres y las Cárcels, E. Terri y L. Molinari. 1
La Ciudad y la Sierra, Eça de Queiroz. 1
El jardín de los Suplicios, O. Raskin. 1
Alcance de la filosofía, A. Schopenhauer. 1.25
El Filibusterismo (2 tomos), José Rizal. 2
Nieves, ríos y lagos, Eliseo Reclus. 1.25
La Voz de los Muertos, O. de Burgos. 1.25
Memorias de una doncella, O. Mirbeau. 1
La ciudad anarquista americana, Pietro Quirino. 2
Historia del Anarquismo, Resumen del R. 2
Qué es la propiedad, J. P. Proudhon. 1.25
Las Ciencias Naturales (2 tomos), Odón de Luca. 2
La ciudad anarquista americana, P. Quirino. 2
La Obra (2 tomos), Emilio Zola. 2
La Ejecución sexual, G. M. Besicovich. 1.50
El Botón de fuego, José L. Montenegro. 2
Filosofía del arte (2 tomos), H. Taine. 2.50
Educación intelectual, moral y física, Herbert Spencer. 1.25
Fisiología del placer (2 tomos), P. Mantogazza. 2
Viajes en globos, O. Flammarion. 1.25
Retornos principios, Herbert Spencer. 1.25
Las víctimas del fanatismo (2 tomos), Javier E. Pesquero. 2.50
Mística Prohibida, Alberto Ghirelli. 2
Los criminales, César Lombroso. 1.25
El rey se divierte, Eugenio Noel. 1.25
Origen de las profesiones, Herbert Spencer. 1.25
Fecundidad (2 tomos), Emilio Zola. 4
Emilio Zola: su vida y sus obras, Paul Alexis. 1.25
May Nocturno de los jesuitas, Conde Fabreque. 1.25
Progreso y Miseria (2 tomos), Enrique George. 2.50
El Matriarcado, Pablo Lafar. 1.25
Como se acabará el mundo, O. Panamirón. 1.25
La burguesía y el proletariado, José Prut. 1.25
Orígenes de la vida, O. Flammarion. 1.25
La vida y el trabajo, Samuel Emiles. 1.25
Creación y Evolución, Herbert Spencer. 1.25
Filosofía del Amor, Mantogazza. 1.25
Nueve tótemes (2 tomos), José Rizal. 1.25
El amor, las mujeres y la muerte, A. Schopenhauer. 1.25
La comedia del sentimiento, Reclus. 1.25
Diálogos filosóficos, Ernesto Renán. 1.25
Las mentiras convencionales de la civilización (2 tomos), Max Nordau. 2.50
Estudios políticos y sociales, Herbert Spencer. 1.25
Los hijos del amor, Federico Urales. 1.25
El origen del hombre, G. R. Darwin. 1.25
Los dolores del mundo, Arturo Schopenhauer. 1.25
Historia del desarrollo intelectual de Europa (2 tomos), J. W. Draper. 2.50
El moral de las ideas, P. J. Proudhon. 1.25
Oración de primavera, José de Matute. 1.25

FOLLETOS
La Acción Directa, E. Pouget. 0.10
La Guerra que Viene, Delaisi. 0.15
El Individualismo, Picrol. 0.15
Educación del pueblo, Frank. 0.20
Catecismo de la doctrina racionalista, E. Gante. 0.20
El sacerdocio ante el racionalismo moderno, E. Gante. 0.15
Hitos anarquistas, Márquez de P. 0.05
Enseñanza integral, Albano Rosell. 0.15
El descuento es de 30 por ciento para los folletos, y de 50 por ciento para los libros, franqueo comprendido.
Además podemos servir todos los folletos de las diferentes Bibliotecas que publican folletos y libros de carácter social, pues hemos establecido con ellas el intercambio.

EL ANARQUISMO INDIVIDUALISTA
El camarada Costa Iscar ha traducido al castellano la obra de E. Armand titulada 'Fesis y opiniones - El anarquismo individualista' en que se encuentran las ideas de este autor tan interesante que deben conocer cuantos se dedican al estudio de los problemas sociales, quienes, desafortunadamente, miden el alcance y el valor de las más encontradas y distintas opiniones.
En esta edición, que consta de más de doscientas páginas, se vende a una peseta en esta Administración, destinándose el importe, después de cubiertos los gastos, a ayudar la situación de Armand, que ha sido condenado últimamente en Ginebra, por el tribunal militar, a cinco años de reclusión.

Guía del lector

LA FILOSOFIA DEL AMOR, por Pablo Mantogazza, traducción de E. Diaz Rog. - Este escritor nos encanta con su lenguaje, en esta obra que anuncia, basada en que las mejores formas del amor, en los hombres y en los animales, ya que es la Naturaleza la madre de todo lo bello. Precio, 1.25 pesetas.
EN AMERICA, por Máximo Gorki, traducción de J. A. Per. - Un libro del gran pensador y artista ruso.
Relata la vida febril, comercial, industrial, y por estas causas burguesas, quiere decir vulgar, una vida materialista y despreciable, en los Estados Unidos. Leyendo estas páginas se sabe de las luchas para conquistar oro, luchas bajas de la burguesía norteamericana. Precio, 1.25 pesetas.
NIEVES, RIOS Y LAGOS, por Eliseo Reclus, traducción de Roberto López. - Un libro del sabio, del bueno, del gran pensador Eliseo Reclus.
Maestro de ciencia, de geografía, de sociología, un día que mejor han interpretado la forma de vivir del mañana. Reclús, en todos sus libros, al mismo tiempo que nos enseña muchas cosas, nos enseña también a pensar.
En 'Nieves, Ríos y Lagos', nos describe con la sencillez que le caracteriza, estas partes de la naturaleza, que para él era un intérprete y un adorador. - Precio, 1.25 pesetas.

PROGRESO Y MISERIA, por Enrique George, traducción de Ramón Ibarra. - Para aquellos que desean conocer el origen de la teoría georgista, conocida en España con el nombre de 'Empuerto único', nada mejor que la lectura del libro que nos anuncia.
Un hombre 'sincero' y de gran talento, George, creyó salvar al mundo con su teoría. Los que después han continuado su obra, han desviado, y hoy casi es desconocida.
Por eso para conocer la realidad, precisa leer 'PROGRESO Y MISERIA'.
Dos tomos, 2.50 pesetas.

NUUESTRO PLANETA, por Eliseo Reclus, traducción de Roberto López. - En este libro Eliseo Reclus, estudia en todas sus fases y manifestaciones al mundo que habitamos.
'NOISES, JESUS Y MAHOMA', por el barón D'Holbach, traducción de Juan Quevedo. - Para aquellos individuos que se preocupan del estudio, y evolución de los 'religiones' religiosas, ha aquí un libro por demás interesante. El barón D'Holbach, pensador eminente del siglo XVIII, es un amante fervoroso de la naturaleza, desde su punto de vista estudiado, analiza las religiones que no quedan muy bien paradas.
Se vende en esta Administración. - Precio, 1.25 pesetas.

LA JUSTICIA, por Herbert Spencer, traducción de Pedro Forcellini y Luis de los sociólogos que más han cooperado a la marcha evolutiva del progreso, aportando para ello datos y análisis, es un libro que, profundamente, señala sus causas sobre bases científicas, y por tanto humanas.
En esta obra analiza el significado, valor y finalidad de la justicia. - Precio, 1.25 pesetas.
La belleza de lenguaje que aún en los tiempos de medio se conservaba, nos describe la tierra sencillamente, naturalmente, científicamente.
Como todos los libros que Eliseo Reclus legó al mundo, de él sacamos muchas provechosas lecciones. - Precio, 1.25 pesetas.

HISTORIA DE LAS IDEAS MORALES, por Paul Gill, traducción y prólogo de Antonio Lora. - Con diez que



NOTA DE PRECIOS

Table with 3 columns: Price, Gender, and Description. Includes items like '26/29 a 15 pesetas hombre', '25/27 a 14.40 entre-hombre', etc.

FRANCOS SORRIBAS

Lorenzo hizo la traducción de este libro, se dice también que es útil su estudio a las clases trabajadoras.
El título dice también el valor de la obra.
Una historia de las ideas morales, nos urge a todos conocerla. Hecha por Gil y puesta en español por Lora, nos urge a leerla. - Precio, 1.25 pesetas.

SINDICALISMO Y ANARQUISMO, por Luis Fabre, traducción de José Prut.
El tema que desarrolla Fabre en este volumen, es por demás interesante: uno de los más activos propagadores del Sindicalismo en Italia, observó que muchos Sindicatos a medida que se iban fomentando, dejaban atrás, como si fuera una carga, las realidades sociales, que fueron origen de la teoría sindicalista como medio para llegar más pronto y de una manera más directa a la realización de una sociedad igualitaria comunista. Señala acertadamente estas desviaciones y cuando la lectura de Fabre nos ha dado muchos y bellas lecciones.
Otra que puede servirnos en esta Administración. - Precio, 1.25 pesetas.

Archivos, Museos y Bibliotecas

ARCHIVOS
Do la Cordón de Aragón. - En el edificio de este nombre. Calle de los Condes, 6. Barcelona. Abierto de 10 a 11 mañana y de 3 a 4 de la tarde, días laborables.
Municipal. - Casa Consistorial, en el segundo piso. Abierto de 10 a 11 de la mañana y de 4 a 7 de la tarde, días de oficina.
Del Real patrimonio. - Rambla de Santa Mónica, 23, principal. Abierto de 9 a 12 de la mañana y de 3 a 6 de la tarde. Traducido de Estudio Calañas, Obispo, 4.

Organo de...
REDACCION Y MERCADERES...
TELEFONO...
Numero suelto...

Por momentos...
La burguesía...
La burguesía...
La burguesía...

El fracaso de...
Mayoritaria...
El otro día...
Todo el mundo...
En el transcurso...
Ante estos hechos...
Pueden, pues, estos...
Jardines del Parque...
Municipal Arqueológico...
Archivos...